

EDITORIAL

« Au lendemain des élections présidentielles et dans la perspective de sa présidence européenne, la France tient à redonner à son engagement européen sa pleine mesure.

A l'occasion de son 10ème anniversaire, la Mission Opérationnelle Transfrontalière, réseau d'autorités locales issues aujourd'hui de 9 pays d'Europe a souhaité organiser un grand colloque européen* sur les enjeux politiques et opérationnels de la coopération transfrontalière.

Ce moment est apparu en effet opportun aux responsables de la MOT pour montrer qu'une Europe des projets, une Europe plus proche des citoyens est en marche au sein des territoires transfrontaliers.

C'est vous les participants à ces rencontres européennes qui viendrez en faire la démonstration concrète dans les douze ateliers qui vous sont proposés pendant nos deux jours d'expressions et d'échanges.

C'est vous qui nous aiderez à formuler des recommandations auprès des autorités nationales et européennes afin qu'elles soutiennent ce mouvement.

Pour assurer le suivi de ces propositions, la MOT élargit sa base à d'autres sites transfrontaliers pour créer un réseau européen : l'"EUROMOT". Parallèlement, elle s'associe à d'autres réseaux européens pour peser sur l'avenir de la coopération transfrontalière, et ce, dans une double perspective d'intégration des frontières internes et de pacification des frontières externes de l'Europe.

“Alors européens transfrontaliers, soyez des nôtres ! »

Pierre MAUROY

Président de la Mission Opérationnelle Transfrontalière